



ファインだより



2024年12月2日 第19号
NPO 法人やくも元気村

今年も残り1か月となりましたね。これからはクリスマスにお正月と子どもたちにとって楽しいイベントが続きます。風邪も引きやすい時期ですので、体調には十分気を付けて楽しい年末年始をお過ごしください。



室内活動

シンフォニー交流日は、いつもと違う雰囲気子どもたちは興奮気味になり、話しかけたくても自分からはできずもどかしそうにしています。活動を通して少しずつでもお話ができるようになっていくなと見守っています🥹



かぼちゃ団子



風船ボール



新聞紙棒倒し

ハロウィン

10/31にシンフォニーへ行ってお菓子をもらって来ました！玄関を出るとルンルンで歩き、終始笑顔でした。シンフォニーの利用者さんからお菓子を受け取り、挨拶も丁寧にできました！食べる時は、みんなでお菓子をテーブルに広げてにやにやが止まらない様子でした😊



シンフォニー交流



紙コップ鉄砲



ベーコンチーズパン

おやつ作り

おやつ作りは慎重に行わなければならない場面がたくさんあり、指導員からストップがかかることもしばしばありますが、材料を入れるときにこぼさないようそーっと入れたり、作っている最中につまみ食べせず我慢していたり。少しずつではありますが取り組む姿勢が変わってきていることを頼もしく思います😊



ウィンナーロール

12月の予定

12月25日(水)
クリスマス会

年末年始休業のため、
12月28日～1月5日
までお休みさせていただきます。

